

# Communiqué de presse

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **CENTRE GEORGES-VÉZINA : CONSTRUCTIONS PROCO OBTIENT LE CONTRAT DE RENFORCEMENT DES FERMES DU TOIT**

**Saguenay, le 6 mars 2018** - Dans la foulée de la conférence de presse du 28 février dernier concernant le Centre Georges-Vézina, la Ville de Saguenay annonce que le contrat de renforcement des fermes du toit de l'aréna a été accordé à la firme Constructions PROCO selon un montant estimé de l'ordre de 275 000 \$.

Acier MYK et Groupe FABMEC avaient également été invités à participer au processus. Jeudi dernier, les trois entreprises ont procédé à une visite du centre Georges-Vézina pour évaluer les travaux à effectuer.

Le chantier s'amorce dès ce soir dans le but de livrer l'édifice aux Saguenéens de la LHJMQ le 13 mars prochain.

- 30 -

Source : Sonia Simard  
Service des communications et des  
relations avec les citoyens  
**418 698-3350 poste 5224**